

217. 11 sept. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général de Suisse.* Accepte l'accord proposé prévoyant que la Suisse protégera les intérêts allemands au Canada.... 143

218. 11 sept. *Le consul général de Suisse au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* L'avis de la prise en charge du consulat général d'Allemagne..... 143

219. 11 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Demande des renseignements sur la manière dont le Canada doit traiter les consuls ennemis ainsi que sur la situation actuelle en ce qui concerne les consuls en Grande-Bretagne et en Allemagne..... 144

220. 11 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Annonce la décision du Canada de libérer les consuls allemands et de détenir les employés consulaires jusqu'à ce qu'ils aient fait l'objet d'une enquête individuelle..... 144

221. 12 sept. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général de Suisse.* Transmet une liste des agents consulaires allemands et des membres de leur famille qui ont l'autorisation de quitter le Canada..... 145

222. 13 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Annonce que l'Allemagne et la Grande-Bretagne ont conclu une entente réciproque pour la libération des agents consulaires et de leur personnel et demande que le Canada laisse partir tous les employés consulaires de nationalité allemande..... 145

223. 13 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Annonce qu'il accorde la permission à tous les employés consulaires allemands de quitter le Canada.. 146

217. Sept. 11 *Under-Secretary of State for External Affairs to Consul General of Switzerland.* Acknowledges arrangement for Switzerland to protect German interests in Canada ..... 143

218. Sept. 11 *Consul General of Switzerland to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports takeover of German Consulate General ..... 143

219. Sept. 11 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain.* Requests more information on detention of British Consuls in Germany to facilitate Canadian policy decisions on treatment of German Consular Staff ..... 144

220. Sept. 11 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Announces Canadian decision to release German Consuls and to detain Consular employees pending individual investigation ..... 144

221. Sept. 12 *Under-Secretary of State for External Affairs to Consul General of Switzerland.* Lists German Consular Officers and dependents permitted to leave Canada..... 145

222. Sept. 13 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Announces reciprocal agreement between Germany and Great Britain for release of Consular Officers and staff, and requests that Canada permit departure of all Consular employees of German nationality ..... 145

223. Sept. 13 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Announces granting of permission to all German Consular employees to leave Canada .... 146

ITALIE  
1940

224. 17 mai *Le commissaire, Gendarmerie royale du Canada, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* S'informe de la possibilité de placer sous scellés les consulats italiens de

ITALY  
1940

224. May 17 *Commissioner, Royal Canadian Mounted Police to Under-Secretary of State for External Affairs.* Inquires about possibility of